

## OBSERVATORIO DE LIBERTAD ACADÉMICA

# NOTA DE PRENSA N° 44

*10 de enero de 2023*



Díaz-Canel llama a los universitarios a "perfeccionar la Revolución" en aniversario de la Universidad de La Habana

Fecha de lanzamiento: 10 de enero de 2023

El presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez participó en el acto conmemorativo por el aniversario 295 de la fundación de La Universidad de La Habana.

Celebrada en el Aula Magna de la institución, la actividad estuvo integrada por alumnos y profesores, a los que Díaz-Canel felicitó por los aportes de la casa de altos estudios. También los instó a trabajar en el mejoramiento del proyecto comunista de la Isla.

"Contamos con ustedes para perfeccionar la Revolución y el socialismo y lograr la prosperidad que necesita y requiere nuestro pueblo", expresó el mandatario .

Por otra parte, enalteció el centro como forja de ideales "revolucionarios", y agradeció a quienes lo integran por el aporte que realizan al régimen en las esferas académicas y profesionales.

"Aquí Fidel se hizo revolucionario, pero también encontró referencias para la solución de los desafíos de la Revolución naciente", dijo.

"A mí, en lo particular, me aportó en la etapa en la que fui Ministro de Educación Superior y ahora en la responsabilidad como Presidente de la República. Sin haber estudiado aquí, esta universidad me aportó mucho; aquí pude adquirir conocimientos a través del intercambio con los profesores y los estudiantes", precisó asimismo .

Durante la ceremonia, la rectora de Universidad, Miriam Nicado, le hizo entrega al presidente de la placa conmemorativa 295 Aniversario.

Poco después de 1959, la Universidad de La Habana se convirtió en un centro académico exclusivo para quienes siguieran las ideas de Fidel Castro.

Actualmente, el centro continúa trabajando estrechamente con las fuerzas represoras de la Seguridad del Estado, en la detección de académicos y estudiantes que muestren su incorformidad con el sistema político imperante. De esta manera, funge como brazo ejecutor de la represión en la esfera académica.

El Observatorio de Libertad Académica (OLA) ha documentado a lo largo de 27 informes la persecución, hostigamiento y expulsión de quienes han manifestado sus derechos a la libertad de pensamiento y expresión.

Incontables son los casos de violaciones en la institución reportados por OLA, muchos de los cuales han sido orquestados directamente por Miriam Nicado.

Los hermanos Ariel y Omara Isabel Ruíz Urquiola , el científico Óscar Casanella Saint-Blancard y el historiador Leonardo Fernández Otaño han sido víctimas directas de la casa de altos estudios, la cual se coloca a la vanguardia del país en las violaciones a la libertad académica.

---

#### **Observatorio de Libertad Académica (OLA)**

<https://www.olacademica.org>

Fuente: <https://www.olacademica.org/legacy/nota-de-prensa-44.html>